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C AM AR A M UNIC IPAL DO SABUGAL

ATA N.° 26/2018

REUNIA0 ORDINARIA DO DIA 14 DE NOVEMBRO DE 2018

PRESIDENTE:

Antonio dos Santos Robalo

VEREADORES:

Vitor Manuel Dias Proenca — Vice-Presidente da Camara

Antonio Bernardo Morgado Gomes Dionisio — Vereador do Partido Socialista

Sandra Isabel Santos Fortuna — Vereadora do Partido Socialista

Silvia Goncalves Nabais — Vereadora do Partido Social Democrata

Amadeu Paula Neves - Vereador do Partido Social Democrata

Luis Filipe Pereira Goncalves — Vereador do Partido Socialista

JUSTIFICOU FALTA A PRESENTE REUNIAO:

Nao se ver ificar am faltas de comparencia.

HORA DE ABERTURA:

Dez hor as

LOCAL: Sego Nobr e do Edificio dos Paps do Concelho

SALDO DO DIA 13 DE NOVEMBRO DE 2018 Op. Orcamenta l: 2.269.690,606

Op. Niio °rye:mental: 846.910,456
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Ao decimo quarto dia do mos de novembro de dois mil e dezoito, nesta cidade de Sabugal, no Sala°

Nobre do Edificio dos Paps do Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Verificada a existencia de quorum para funcionamento do executivo, tendo os membros presentes

ocupado os seus lugares, o Senhor Pr esidente da Camar a, Antonio dos Santos Robalo presidiu a

reuniao tendo-a declarado aberta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-----------------------------------------ANTES DA ORDEM DO DIA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1. JUSTIFICACAO DE AUSENCIAS DE MEMBROS DO EXECUTIVO MUNICIPAL - - - - -

Nao Sc registaram faltas de comparencia, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. EXPEDIENTE - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Oficio enderecado pelo Senhor Vice-Presidente da Casa do Concelho do Sabugal. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. INTERVENCOES DO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA TRATAMENTO DE ASSUNTOS GERAIS DE

INTERESSE AUTfiRQUICO

5 0 Senhor Presidente da Camara, em conformidade corn o disposto no artigo 52.° da Lei n.°

75/2013, de 12 de setembro, conjugado corn o artigo 18.° do Regimento do Funcionamento das

Reunioes de Camara, iniciou os trabalhos comecando por referir que estava satisfeito coin a

envolvencia do executivo municipal, membros da assembleia e das juntas de fi-eguesias presentes

no dia do Concelho. Referiu tambern que no dia 24 de novembro, iria ser homenageado, na Casa

do Concelho do Sabugal em Lisboa, o Dr. ° Aderito Tavares. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continuando, evidenciou que pretendia reativar a rede Sabugal Primus,dando-the urn novo folego,

no sentido de que, o dia 10 de novembro — dia do Concelho possa ser do dia dos Sabugalenses

residentes e nao residentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Informou ainda da realizacao do Congresso Internacional do Turismo Rural no Sabugal, a realizar

nas Termas do Cro em 2019, previsivelmente no mes de maio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mao havendo intervencoes, o Senhor Pr esidente da Camar a passou ao pont° seguinte.
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4. RATIFICAcii0 DE DESPACHOS EXARADOS AO ABRIGO DO N.° 3 DO ARTIGO 35.° DALE! N.° 75/2013,

DE 12 DE SETEMBRO

Nao se verificaram ratificac•3es de despachos.

ORDEM DO DIA

I

DIVISA0 DE GESTAO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

1.1 A Camara deliberou, por  unanimidade, ap rovar  a ata da Reuniao ord infir ia r ealizada no d ia

17/10/2018 e a ata da reuniao extraordinaria realizada no dia 23/10/2018; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.2 A C amar a t omou conhecimento d a R econciliacao Bancar ia r efer ent e ao mes d e outub r o d e

2018; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.3 F ace a infor macao r egist ad a sob  o n.° 3989, d at ad a d e 09/11/2018, p r est ad a p elo Gab inete

J ur id ic°, r efer ent e a r ealizacao d e Hast a P fib lica p ar a ced encia d o d ir eit o d e ocup acio d a

fr aciio 0.03.5 localizada no Mercado Municipal, foi deliberado, por  unanimidade, agendar  a

Hasta P ub lica p ar a o d ia 28 d e novemb r o p elas 10 hor as a r ealizar  no Mer cad o Municip al,

nos termos e corn os fundamentos constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

I I

---- DIVISAO DE PLANEAMENTO, URBANISM° E ORDENAMENTO DO TERRITORIO ----

2.1 A Camara tomou conhecimento dos despachos exarados pelo Senhor  P residente da Camara,

no uso da competencia a que refere o n.° 1 do ar t.° 34.0 da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro,

r elativos a Divisao de Planeamento, Urbanism° e Ordenamento do Ter r itOr io, no per iodo de

31/10/2018 a 14/11/2018 a seguir discriminados: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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NOME Local da Obra Data do Natureza da obra
despacho

Susana Isabel Lourenco Avenida 25 de Abr il 08.11.2018 Defiro o projeto de arquitetura de
Goncalves n° 36- Sabugal obras de construcao de urn edificio

destinado a habitacao e anexos, nas
condicoes da informacao da DPUOT

Jose Amaral Pequendo - CCH Vale da Carreta —
,
08.11.2018 Defiro o projeto de arquitetura de

Sabugal, uniao de obras de alteracao e ampliacao de
freguesias de uma edificacao destinada a
Sabugal e Aldeia de habitacao, nas condicOes da
Santo Antonio infonnacao da DPUOT,

Manuel Martins Jesuino Rua da Atalaia n° 4—
.
09.11.2018 Defiro o projeto de arquitetura de

Nave obras de construcao de habitacao
(legalizacao), nas condicoes da

_informacao da DPUOT

2.2 Face a infor macao n.° 98/2018 -IA, datada de 29/10/2018, r efer ente ao pedido de emissAo de

cer tidio compr ovativa da constituicao de compr opr iedade do pr edio r ustic() inscr ito na

matr iz pr edial r ostica cor n o ar tigo n.° 1367, localizado em Sitio do Rossio, na Fr eguesia de

Rendo, confor me r equer ido pelo Sr . J oao Batista Antunes, foi deliber ado, por  unanimidade,

deferir o pedido, nos termos e corn os fundamentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2.3 Face a informacao n.° 105/2018-1A, datada de 30/10/2018, r efer ente ao pedido de emissao de

cer tidao compr ovativa da constituicAo de compr opr iedade do pr edio r ustic° inscr ito na

matr iz pr edial r ustica corn o ar tigo 11.03783, localizado em Sitio de Bar r eir os, na Fr eguesia

de Vilar  Major , conforme requer ido pela Sr .'  Car ina Fernandes, na qualidade de Solicitadora da

Cabeca de Casal da Heranca de Julia Maria Cerdeira, foi deliberado, por  unanimidade, defer ir  o

pedido, nos termos e corn os fundamentos constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

III

DIVISAO DE OBRAS E SERVICOS MUNICIPAIS

3.1 Face a informacao registada sob o n.° 3864, datada de 30-10-2018, referente ao pedido de apoio

financeir o par a fazer  face is despesas cor n a Feir a dos Santos a r ealizar  nos dias 2, 3 e 4 de

novembro na freguesia da Nave, requer ido pela Associacao de Freguesias da Rola Sabugalense,
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foi deliber ado, por unanimidade, atr ibuir  um apoio no valor de 10.000,00 C, nos termos e corn

os fundamentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.2 Face a informacao registada sob o n.° 3940, datada de 06-11-2018, referente ao pedido de apoio

fmanceiro para construcio do Parque de Lazer Fluvial de Freguesia de Vale de Espinho — 2'

Fase, requerido pela Junta de Freguesia de Vale de Espinho, foi deliber ado, por unanimidade,

atr ibuir  um apoio no valor  de 10.122,05 C, nos termos e corn os fundamentos constantes da

informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.3 Face a infonnacao registada sob o n.° 3985, datada de 09-11-2018, referente ao pedido de apoio

fmanceir o par a execucio de pavimento em calcada junto ao pavilhao de Ruivos, requerido

pela Uniao de Freguesias de Ruvina, Ruivos e Vale das Eguas, foi deliber ado, por unanimidade,

atribuir um apoio no valor de 10.000,00 €, nos termos e corn os fundamentos constantes da

informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.4 Face a informaca'o registada sob o n.° 3995, datada de 09-11-2018, referente ao pedido de apoio

fmanceir o par a a r ealizacao de tr abalhos de r econstr ucao de um mur o em alvenar ia em

pedr a na Rua da Ladeir a e o for necimento e assentamento de pavimento em calcada a cubos

de gr anito na Rua do Cimo, requerido pela Junta de Freguesia de Baracal, foi deliber ado, por

unanimidade, atribuir um apoio no valor de 10.000,00 €, nos termos e corn os fundamentos

constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

IV

DIVISAO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E QUALIDADE DE VIDA

4.1 Face a informacao registada sob o n.° 2723, datada de 02-08-2017, referente ao pedido de apoio

fmanceir o par a r ealizacao de obr as e equipamentos, requerido pelo Clube de Caca e Tiro da

Nave, foi deliber ado, por unanimidade, atribuir um apoio no valor de 1.665,00€, nos termos e

corn os fundamentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.2 Face a informacao registada sob o n.° 3907, datada de 05-11-2018, referente ao pedido de apoios

pontuais aos alunos do Ensino Super ior , foi deliber ado, por unanimidade, corn as declaracoes

de voto feitas pelo Senhor Presidente da Camara, Senhora Vereadora Sandra Fortuna, Senhora
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Vereadora Silvia Nabais, Senhor Vereador Antonio Dionisio e Senhor Vereador Luis Goncalves,

atr ibuir  17 apoios economicos, cor n uma despesa total de 6.750,00, nos termos e corn os

fundamentos constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foram apresentadas as seguintes declar acoes de voto: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Senhor Pr esidente da Camar a e Senhor a Ver eador a Silvia Nabais: "Tenho algumas reservas

relativamente a diferenciactio entre o pfiblico e o privado"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelos Senhores Ver eador es do Par tido Sodalista (Luis Goncalves, Antonio Dionisio e

Sandra Fortuna): "A educacdo e um pilar preponderante na evolucao de humanidade e como

tal, todos os apoios no sentido de facilitar e promover a  educacdo devem ser considerados

fundamentais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nesse sentido apoiarei sempre qualquer iniciativa que estimule e aconchegue apoios a

educacdo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No document° que nos foi apresentado esta uma equaceio que conjuga rendimento per capita

corn aproveitamento escolar, tendo chegado a uma tabela de referencia e que tera aplicacdo

corn transversalidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Concord° corn o aqui apresentado, no entanto a  minha declaracdo de voto, mesmo corn o

voto a favor, vai no sentido de que efetivamente tern mesmo que se distinguir, e assim se fez,

as matriculas dos alunos no ensino superior pfiblico ou no ensino superior privado. - - - - - - - - -

Os apoios devem ser dados para  os a lunos que frequentem o ensino pfiblico efetivamente,

pois a  opcdo pelo ensino superior privado so por si ja  obriga a  ter  rendimentos per capita

elevados, devido ao facto das mensalidades exigidas pelos estabelecimentos de ensino serem

elevadas o que somente e possivel concretizar se o agregado familiar apresentar rendimento

disponivel capaz de fazer face as reais despesas inerentes, razdo pela  qual nâo faz sentido

estar a apoiar financeirarnente, o padrilo anteriormente referido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Dal a  razdo de a traves desta  declaracdo de vow querer sublinhar o facto de que os apoios

deverdo ser para os estudantes do ensino superior pfiblico." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.3 Face a informacao registada sob o n.° 3978, datada de 08-11-2018, referente ao pedido de

apoio par a r ealizacio da Festa/Feir a anual de Santa Catarina, requerido pela Associaca'o Social

Cultural e Desportiva de Rebolosa, foi deliber ado, por unanimidade, atr ibuir  um apoio no

valor  de 1.500,00C, nos termos e cam as fundamentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - -
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Sendo onze horas e trinta minutos e nab havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente da

Camar a declarou encerrada a reuniao da qual, para constar e para os devidos e legais efeitos, se lavrou

a presente ata a qual, depois de lida e aprovada, foi assinada por mim,

Tf04 **A Isabel Goncalves, Tecnica Superior, que a lavrei, e

pelo Senhor Presidente da Camara, conforme disposto no n.° 1 do art.° 57. ° da Lei n.° 75/2013, de 12

de setembro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 PRESMENT-q 0A CAMARA
I I

f - _

- A iki.2...tios Santos Robalo -

'
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